

# *Des mouvements sociaux de la Bolivie appuient la candidature d'Evo Morales aux élections de 2019*

---



La Paz, 22 novembre (RHC)- Les principales organisations sociales de la Bolivie ont annoncé qu'elles ont décidé, à une majorité écrasante, d'appuyer la candidature, pour le Mouvement vers le Socialisme, du président Evo Morales et de son vice-président Alvaro García, aux élections présidentielles de 2019.

La Coordination Nationale pour le Changement, organisation politique qui regroupe ces organisations, a précisé qu'elles ont pris cette décision car elle permettra d'approfondir la démocratie depuis les groupes sociaux avec un programme révolutionnaire au processus des élections primaires qui est novateur dans ce pays andin.

La Coordination Nationale pour le Changement, a ajouté que par cette décision l'on essaie de faire échouer les prétentions de la droite bolivienne de reprendre le pouvoir afin de restaurer le néo-libéralisme et de se livrer de nouveau au pillage des ressources naturelles.

Cette organisation a assuré que le président Evo Morales garantit l'unité du peuple bolivien dans des conditions qui permettront de vaincre la droite. Elle a appelé les citoyens à défendre les acquis sociaux et à consolider les droits du peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177205-des-mouvements-sociaux-de-la-bolivie-appuient-la-candidature-devo-morales-aux-elections-de-2019>



**Radio Habana Cuba**